

TOMA DE POSESION DEL NUEVO DELEGADO DE SANIDAD DE CIUDAD REAL



El pasado día 11 de octubre y en el salón de actos de la Delegación de Sanidad, tuvo lugar la toma de posesión del nuevo Delegado de Sanidad Ricardo Ruiz Fernández, que juró su cargo. Al acto asistieron María Blázquez Consejera de Sanidad y Antonio Pina, Consejero de Bienestar Social. Entre los invitados al acto se encontraban entre otros José María Barreda Presidente de las Cortes Regionales y el Alcalde de la ciudad Lorenzo Selas. Así también otros numerosos invitados, pues el salón se encontraba lleno de público. También estuvieron presentes directores provinciales de otros organismos como el INSALUD Y EL INSERSO.

Primeramente, el Consejero de Bienestar Social, Antonio Pina dió posesión al nuevo delegado de Bienestar Social Sánchez Cencerrado y seguidamente la Consejera de Sanidad María Blázquez, al de Sanidad Ruiz Fernández, que juró su cargo. En su

intervención la consera explicó que la creación de estas dos delegaciones se correspondían con el desdoblamiento en las dos consejerías "lo que va a repercutir —dijo— en una mejora de los servicios". Respecto a Ricardo Ruiz, agradeció su decisión de colaborar en el proyecto "como una persona de la casa que conoce la Consejería de Sanidad". También pidió colaboración a los funcionarios por los problemas que pudieran derivarse del reajuste al desdoblamiento de las consejerías. Por su parte Antonio Pina, al finalizar subrayó la importancia del acto que acababa de celebrarse, que era ni más ni menos que poner la confianza en unos hombres que harían de su cargo un permanente acto de solidaridad.

Los nuevos delegados de Sanidad y Bienestar Social fueron muy felicitados por todos los asistentes.